

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan penelitian maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Pendidikan anak petani nenas di Desa Sitapongan sebagian besar anak – anak masyarakat yang tinggal di Desa Sitapongan adalah tingkat pendidikanya adalah SMA sebanyak (27.15%). Dapat dikatakan cukup baik dan bahkan ada juga yang sampai keperguruan tinggi, sebanyak (9.27%).
2. Pendapatan penduduk bila dikaitkan dengan UMK Tapanuli Utara sebagian besar (58.11%) memiliki pendapatan diatas UMK dan (41.86%) memiliki pendapatan di bawah UMK. Hal ini berarti pendapatan penduduk di Desa Sitapongan Kecamatan Sipahutar cukup dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.
3. Kondisi perumahan yang dimiliki para petani nenas di Desa Sitapongan Kecamatan Sipahutar pada umumnya adalah sudah baik karena dilihat dari kondisi jenis bangunan rumah yang sudah permanen sehingga dapat dikatakan perumahan yang mereka tinggali adalah bagus atau sudah memadai, fasilitas penerangan sudah sangat baik karena seluruhnya menggunakan PLN sebagai sumber penerangan. Untuk air bersih di Desa ini sudah tergolong bagus karena pada umumnya di Desa ini memperoleh

air bersih dari sumur sanyo dengan kualitas yang baik untuk kesehatan, serta sudah memiliki tempat pembuangan tinja.

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa kondisi sosial ekonomi masyarakat petani nenas di Desa Sitapongan sudah tergolong baik, atau termasuk kedalam golongan tipe sejahtera yaitu keluarga yang mampu menempuh pendidikan secara layak, memiliki penghasilan tetap, sudah menaruh perhatian terhadap masalah kesehatan lingkungan, tidak rentan terhadap penyakit, mempunyai tempat tinggal dan tidak perlu mendapat bantuan sandang dan pangan.

B. Saran

Sesuai dengan uraian kesimpulan maka dapat dikemukakan beberapa saran antara lain :

1. Pendidikan anak petani nenas di Desa Sitapongan dapat dikatakan kategori sedang, namun (45,85%) masih tergolong rendah. Maka diharapkan kepada pemerintah Kabupaten Tapanuli Utara agar lebih memberi perhatian terhadap pendidikan anak petani nenas, sehingga dengan adanya perhatian tersebut pendidikan anak petani nenas dapat lebih baik lagi, dan kepada masyarakat petani nenas agar lebih meningkatkan pendidikan anaknya karena pendidikan adalah hal yang penting dan mendasar dalam upaya meningkatkan pengetahuan penduduk.
2. Pendapatan petani nenas (41.86%) berada di bawah UMK Tapanuli Utara, maka masih dikatakan tergolong miskin. Oleh karena itu diharapkan kepada pemerintah agar memberikan bantuan berupa modal, atau pelatihan

mengenai pertanian nenas untuk meningkatkan pendapatan petani nenas di Desa Sitapongan dan kepada masyarakat agar lebih giat untuk meningkatkan pendapatannya yaitu dengan menambah produksi nenas.

3. Kondisi perumahan petani nenas (16,27%) adalah semi permanen, maka diharapkan kepada pemerintah agar memberi bantuan berupa moril kepada petani nenas yang kondisi perumahannya kurang layak huni.